

PREGUNTA ESCRITA E-2842/03
de Ria Oomen-Ruijten (PPE-DE)
a la Comisión

Asunto: Introducción del sistema alemán de señal y de devolución

¿Tiene conocimiento la Comisión del informe que se ha filtrado, procedente del instituto independiente alemán Prognos, sobre las consecuencias de la introducción de un sistema alemán de señal y de devolución para embalajes de uso único de las bebidas (hasta 1 200 millones de euros de gastos y casi 10 000 puestos de trabajo)?

A raíz de este informe, ¿llega la Comisión a la conclusión de que se ha de perseguir de manera más enérgica aún una mejora o la supresión de este sistema alemán de señal y de devolución?